



AS Mercredi 20 Novembre

publié le 15/11/2024

Ce mercredi aura lieu la 1ère rencontre promotionnelle de badminton à Surgères.



Félicitations aux minimes filles pour leur première place par équipe au cross district (Mathilde, Abigaël, Sarah et Elise) ainsi qu'aux 8 autres participants à cette journée .

Rendez vous le 27 novembre pour le cross départemental en étant encore plus nombreux.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.